

21.9.2011 Tv.berlin

Reformbewegung „Wir sind Kirche“

Die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ hat am Dienstag dem apostolischen Nuntius in Berlin einen Katalog von Appellen und Forderungen übergeben. Anlässlich des Papstbesuches drängt die Bewegung darauf, die kirchlichen Probleme und Missstände nicht auszublenden, sondern die kirchlichen Strukturen zu reformieren. Nur so könne die andauernde Austrittswelle von Katholiken gestoppt werden. Außerdem forderte die Reformbewegung die deutschen Politiker auf, bei den Begegnungen mit Papst Benedikt, den 16ten, auch die Menschenrechte in der Kirche anzusprechen.

Zuletzt geändert am 21.09.2011